

MONITOREO MERIDIANO

IECM

Durante la mesa *¿Qué sistemas electorales mejoran la representación de las mujeres?*, **Sonia Pérez Pérez, consejera del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM)**, dijo que en México el financiamiento público ha sido clave para fortalecer el trabajo político de las mujeres. Señaló que resulta fundamental mantener de manera permanente un porcentaje destinado a la formación de liderazgos femeninos. [La Crónica de Hoy \(sitio\)](#), [Dossier de Prensa \(sitio\)](#)

ELECCIÓN DEL PODER JUDICIAL FEDERAL

El recién electo magistrado Gilberto de Guzmán Bátiz García, quien será el próximo presidente de la Sala Superior del TEPJF dijo que los nuevos magistrados estarán bajo escrutinio público de cara a la elección judicial del 2027. [El Economista \(sitio\)](#)

CDMX

El director general del Metro, Adrián Rubalcava, descartó afectaciones en la estructura del viaducto elevado de la Línea B, luego de que un tráiler se impactara la madrugada de este viernes contra un muro de contención del tramo elevado de esa línea, entre las estaciones Oceanía y Romero Rubio, en la alcaldía Venustiano Carranza. [Excelsior \(sitio\)](#)

Considerado como el medio de traslado, que a diario millones de personas utilizan en la Ciudad de México, el Sistema de Transporte Colectivo (STC) Metro cumplió 56 años de vida y como parte de los compromisos, el director general, Adrián Rubalcava, junto con los trabajadores acordaron optimizar y hacer más seguro el servicio. [24 Horas \(sitio\)](#)

CONGRESO LOCAL

En apoyo a las mujeres víctimas de violencia y para contribuir a acabar con la impunidad, la diputada Elizabeth Mateos Hernández (MORENA) presentó una iniciativa para adicionar la fracción VII Bis al artículo 61 de la Ley de Víctimas de la Ciudad de México y establecer de manera clara que el agresor es el primero obligado a pagar los gastos y costas judiciales. [Periódico Leo \(sitio\)](#)

NACIONAL

La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo adelantó este viernes que el paquete económico 2026, que se presentará la próxima semana, incluirá una modificación legal para impedir que los bancos deduzcan de impuestos las aportaciones que realizan al Instituto para la Protección al Ahorro Bancario (IPAB). [La Jornada \(sitio\)](#)

La presidenta Claudia Sheinbaum se refirió, a lo que parece ser un rompimiento desde dentro del partido guinda por las inconformidades sobre la regla para evitar el nepotismo en los cargos públicos para la elección de 2027. [El Economista \(sitio\)](#)

El presidente de la Junta de Coordinación Política y coordinador del grupo parlamentario de Morena, diputado Ricardo Monreal Ávila, reconoció que el acuerdo de entendimiento México-Estados Unidos que se logró de la reunión de la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo con Marco Rubio, secretario de Estado de dicha nación, para la mayoría legislativa fue bueno en materia de seguridad, combate al tráfico de drogas ilícitas y en contra de los cárteles que la trafican, sobre el tema migratorio y el de comercio internacional derivado del T-MEC. [ContraRéplica \(sitio\)](#)

Conferencia Matutina de la Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo.

Link: https://www.youtube.com/watch?v=a_uB0jMNFZc